



新年あけましておめでとうございます



本年もどうぞよろしく願いいたします。

皆さん初夢は見られましたか？初夢とは1月2日の夜に見る夢のことです。昔は初夢の内容で一年の吉凶をうらなっていたので、悪い夢を見ないように「まくらの下にバグの絵をいれておく」というおまじないが流行したことがあるそうです。バグは古代中国の想像上の生きもので、人の悪い夢を食べるといふ言い伝えがあります。

今年の干支は六番目巳年です。巳年に生まれた人は、蛇のように知恵深く、粘り強い性格を持つと言われていています。蛇は古代から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿がその象徴となっています。こうした意味から、巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とも解釈されています。

ある利用者は大人の塗り絵にチャレンジしています。薄く塗ると色合いがはっきりしないため、濃く塗る努力をしています。プロの人でもそのコンテストの応募するようで、何度もチャレンジしています。新しい年に向かっての努力、巳年はチャレンジするのに最適な年でもあります。また蛇は金運の象徴としても知られており、巳年に贈る年賀状には「豊かさ」や「繁栄」を願うメッセージがあります。

日本では弁財天の使い、または弁財天の化身だとする信仰が生まれ、金運に結び付く生きものだと言われており、蛇の夢を見ると縁起が良いと言われるほどです。皆さんはどんな夢を見られましたか？



令和七年 元旦

大森授産所 所長 朝倉 幹雄

